

30.06.2025 14:00

Über 1.000 Teilnehmer über Pfingsten in Geiselwind ONECON 2025: Jugendkonferenz mit Tiefgang und Festivalcharakter



ONECON 2025 in Geiselwind begeistert die junge Generation (Bild: ONE)

Erzhausen/Geiselwind (da/ls) Pfingsten - für die Pfingstbewegung ein identitätsstiftendes Ereignis. Für ONE MOVEMENT, die Jugendarbeit des BFP, ist es darüber hinaus der ideale Zeitpunkt für eine Konferenz, die junge Menschen geistlich prägt.

Bereits zum vierten Mal in Folge fand an Pfingsten die ONECON statt - erstmals auf dem Gelände in Geiselwind (Landkreis Kitzingen), das mit seiner größeren Kapazität den deutlich gewachsenen Teilnehmerzahlen gerecht wurde. Über 1000 junge Menschen und Mitarbeitende kamen zusammen, um gemeinsam zu feiern, zu wachsen und sich neu auf ihren Auftrag als Christinnen und Christen auszurichten.

Das diesjährige Thema "Messenger" rückte die Berufung in den Mittelpunkt, Botschafterinnen und Botschafter für Jesu Wiederkunft zu sein. In den morgendlichen und abendlichen Gottesdiensten setzten Sprecherinnen und Sprecher wie Antonio Weil, Ladina Schöpfer, Samy Schneider und BFP-Präses Friedhelm Holthuis starke Impulse. Die Resonanz war spürbar -

zwischen ausgelassenem Worship und stillen, heiligen Momenten bewegte sich die geistliche Atmosphäre auf tiefem Niveau. Ein 75-jähriger Besucher aus Kiel beschrieb seine Eindrücke unter Tränen als "überwältigend" und zeigte sich dankbar für das Erlebte.

Die Veranstaltung war geprägt von einem einzigartigen Festivalflair: Campsites, Zelte und selbstorganisierte Versorgungsstrukturen sorgten für Gemeinschaft und Engagement auf allen Ebenen. Wer mochte, konnte zusätzlich ein Verpflegungspaket buchen. Auch das Wetter spielte mit: Entgegen aller Prognosen regnete es fast ausschließlich während der Gottesdienste - das große Zelt wurde damit nicht nur zum trockenen Rückzugsort, sondern zum geistlichen Zentrum der Tage.

Neben den Gottesdiensten bot die ONECON ein vielseitiges Programm mit Workshops, Sportangeboten und viel Zeit für Begegnung. Für viele wurde sie zu einem Ort, an dem geistliches Wachstum und echte Freundschaften Hand in Hand gingen.

Die nächste ONECON ist bereits geplant: Sie wird vom 22. bis 25. Mai 2026 erneut in Geiselwind stattfinden. Weitere Informationen und der Anmeldestart werden rechtzeitig bekannt gegeben.

[Zurück](#)